



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

20. Dezember 2016

Stabilisierung der Direktzahlungen für die Walliser Landwirtschaft

(IVS).- Die Walliser Landwirtschaft nutzt weiterhin die Direktzahlungsreform. Der im Jahr 2016 überwiesene Betrag an die Walliser Landwirtschaftsbetriebe übersteigt 129 Millionen Franken. Im Vergleich zu 2015 bedeutet dies eine leichte Erhöhung. Dieses Resultat bestätigt das Engagement der Landwirte in der Umsetzung der Leistungen in Zusammenhang mit den Direktzahlungen und hier besonders im Bereich der Umwelt.

Zum dritten Mal in Folge erhöht das Wallis auch dieses Jahr den Zahlungsrahmen des Bundes für die Direktzahlungen. In der Tat wurden im Jahr 2016 129 Millionen Franken überwiesen. Dieser lag im Vorjahr 2015 bei 128 Millionen Franken und im Jahr 2014, dem Einführungsjahr der neuen Agrarpolitik, bei 121 Millionen Franken. Aus der vormaligen Landwirtschaftspolitik resultierten demgegenüber 107 Millionen Franken.

Seit 2014 fördert die Agrarpolitik des Bundes gezielt und stärker die Biodiversität, die Landschaftsqualität, das Sömmerungsgebiet und die extensive Landwirtschaft, was der Spezifität der Walliser Landwirtschaft entspricht. Dieses Resultat wurde dank dem grossen Einsatz der Landwirte in der Umsetzung dieser neuen Leistungen erreicht.

Kontaktperson

Brigitte Decrausaz, Chefin des Amtes für Direktzahlungen (027 606 75 25)

